



**Bürgergemeinde
Fläsch**

Protokoll

der Bürgerversammlung vom 31. März 2022, um 19.30 Uhr, im Gemeindesaal

Der Präsident Andreas Hermann eröffnet um 19.30 Uhr die Versammlung und begrüsst die anwesenden Bürgerinnen und Bürger. Es sind 30 Bürgerinnen und Bürger anwesend.

In einem kurzen Jahresrückblick informiert er über die Gewässerraumausscheidung, wo dank der Intervention des Bürgerrates der Augrabungen nicht als Gewässer ausgeschieden wurde. Der Bürgernutzen 2021 hat der Bürgerrat den Bürgerinnen und Bürgern vor dem Bistro bei einem Glühwein persönlich abgegeben.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur Versammlung unter Bekanntgabe der Traktandenliste vorschriftsgemäss erfolgt ist. Zu den Traktanden wird keine Änderung oder Ergänzung gewünscht. Die Versammlung ist somit beschlussfähig.

1. Wahl Stimmzähler

Als Stimmzähler wird Arthur Hermann einstimmig gewählt.

2. Jahresrechnung 2021

Der Kassier Hans Rudolf Adank erläutert die Jahresrechnung 2021 und stellt diese zur Diskussion. Es erfolgen keine Wortmeldungen.

3. Bericht der Geschäftsprüfungskommission

Das GPK-Mitglied Robert Suffak berichtet über die Prüfung und beantragt die Jahresrechnung 2021 zu genehmigen.

Beschluss: Die Jahresrechnung 2021 wird genehmigt.

4. Wahlen

Der Präsident schlägt vor, die Wahlen durch offenes Handmehr durchzuführen. Der Vorschlag wird stillschweigend genehmigt.

Wahl zwei Bürgerräte

Die beiden Bürgerräte Hans Rudolf Adank und Andreas Hermann stellen sich zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge.

Beschluss: Hans Rudolf Adank und Andreas Hermann werden einstimmig gewählt.

Wahl Bürgerpräsident

Der Bürgerpräsident Andreas Hermann stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge.

Beschluss: Andreas Hermann wird einstimmig gewählt.

Wahl Bürgerrat-Stellvertreter

Der Bürgerrat-Stellvertreter Alfons Aebi stellt sich zu Wiederwahl. Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge.

Beschluss: Alfons Aebi wird einstimmig gewählt.

5. Mitteilungen / Umfrage

Mitteilungen des Bürgerrates:

- Das Unterstützungsgesuch zum 50 Jahre Jubiläum Wakkerpreis wurde abgelehnt.
- Anfrage von Naturschutzorganisationen zum Erstellen von «Amphibientümpel unter Hochspannungsmasten». Nächste Woche findet eine Begehung mit Projektvorstellung statt. Der Bürgerrat hat Bedenken bezüglich Bewirtschaftungseinschränkungen.

Umfrage an Bürger:

- Es erfolgen keine Wortmeldungen.

Im Anschluss an die Bürgerversammlung werden Andreas Hermann sen. und Thomas Marugg sen. ein Referat über die «Melioration Fläsch» halten und danach wird noch ein Apéro offeriert.

Der Präsident dankt für das zahlreiche Erscheinen und schliesst die Versammlung um 20.00 Uhr.

Die Richtigkeit des Protokolls bestätigen:

Der Bürgerpräsident: Die Protokollführerin:

Andreas Hermann

Barbara Hunger